

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil analisis data penelitian serta perhitungan dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab 1 sampai dengan bab 4 berjudul lokus kendali internal dan kelekatan teman sebaya terhadap kematangan karier, maka dapat disimpulkan hasilnya sebagai berikut:

1. Deskripsi lokus kendali internal dan kelekatan teman sebaya terhadap kematangan karier pada siswa kelas XII di SMA PGRI 1 Bekasi, sebagai berikut:
  - a. Berdasarkan hasil analisis deskripsi data penelitian, didapatkan hasil bahwa kematangan karier pada siswa kelas XII di SMA PGRI 1 Bekasi sebagian besar memiliki kematangan karier pada level sedang yaitu sebanyak 168 siswa atau sekitar (70%)
  - b. Berdasarkan hasil analisis deskripsi data penelitian, didapatkan hasil bahwa lokus kendali internal pada siswa kelas XII di SMA PGRI 1 Bekasi sebagian besar memiliki kematangan karier pada level sedang yaitu sebanyak 166 siswa atau sekitar (69%)
  - c. Berdasarkan hasil analisis deskripsi data penelitian, didapatkan hasil bahwa kelekatan teman sebaya pada siswa kelas XII di SMA PGRI 1 Bekasi sebagian besar memiliki kematangan karier pada level sedang yaitu sebanyak 163 siswa atau sekitar (68%)
2. Terdapat hubungan positif yang signifikan antara variabel lokus kendali internal terhadap kematangan karier. Jika lokus kendali internal semakin tinggi maka kematangan kariernya juga semakin tinggi, begitupun sebaliknya.
3. Terdapat hubungan positif yang signifikan antara variabel kelekatan teman sebaya terhadap kematangan karier. Jika kelekatan teman sebaya semakin tinggi maka kematangan kariernya juga semakin tinggi, begitupun sebaliknya.

4. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel lokus kendali internal dan kelekatan teman sebaya terhadap kematangan karier pada siswa kelas XII di SMA PGRI 1 Bekasi.

## **B. Saran**

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih terdapat beberapa kekurangan. Tetapi diharapkan bahwa hal ini dapat menjadi pembelajaran bagi peneliti dan penulis selanjutnya. Peneliti juga ingin memberikan beberapa saran kepada pihak-pihak yang berkaitan dengan hasil penelitian skripsi ini, dengan harapan bahwa saran tersebut dapat bermanfaat bagi masa depan. Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapatkan sebelumnya, maka terdapat beberapa saran sebagai berikut:

### **a. Bagi Siswa**

Saran untuk siswa-siswi kelas XII SMA PGRI 1 Bekasi agar lebih memperbanyak mencari informasi mengenai bidang pekerjaan dan pendidikan di perguruan tinggi yang diminati, seperti bertanya kepada teman-teman, guru bimbingan konseling, orang tua, atau kepada kakak kelas yang sudah memiliki pengalaman, serta mencari informasi melalui internet. Tujuannya agar setelah lulus nantinya sudah memiliki arah tujuan karier yang jelas.

### **b. Bagi Pihak Sekolah**

Sekolah diharapkan mampu memberikan informasi secara rinci terkait jenis pekerjaan dan pendidikan kepada siswa-siswinya. Serta diharapkan sekolah mampu membimbing siswa-siswinya dalam menentukan masa depannya. Hal ini akan membantu meningkatkan rasa ingin tahu siswa terhadap pilihan kariernya di masa depan, juga dapat meningkatkan kematangan karier siswa.

### **c. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya yang memiliki ketertarikan untuk melakukan penelitian dengan topik kematangan karier bagi siswa, diharapkan agar memperluas jangkauan penelitian agar hasil yang didapatkan lebih beragam. Disarankan juga untuk mengembangkan penelitian ini dengan melibatkan subjek dari berbagai jenjang kelas,

sehingga penelitian tersebut menjadi lebih kuat dan mewakili seluruh siswa. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat menganalisa variabel-variabel lainnya yang mungkin berhubungan dengan lokus kendali internal, kelekatan teman sebaya dan kematangan karier.